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---------------------------ACTA 11/2014------------ ------------- 

------Da reunião ordinária pública de 07 de Abril d e 2014------ -

----Aos sete dias do mês de Abril do ano de dois mi l e catorze 

nesta cidade de Almeirim, no salão nobre da Câmara Municipal de 

Almeirim, encontrando-se presente a Assistente Técn ica, Teresa 

Isabel Matos Alexandre, compareceram para a reunião  de hoje, os 

membros da Câmara Municipal deste Concelho, os Senh ores:--------

-----Presidente, Pedro Miguel César Ribeiro, Vice P residente, 

Paulo Vladimiro Santana Caetano, e Vereadores  Mari a Emilia 

Castelo Arsénio Botas Moreira, Joaquim Francisco Le onor Sampaio, 

Eurico Manuel Lopes Henriques, Manuel Sebastião Dua rte Lopes e 

Sónia Isabel Campos da Silva Colaço.--------------- -------------

-----Sendo quinze horas assumiu a presidência o Sen hor 

Presidente da Câmara, após a que os restantes autar cas tomaram 

os seus lugares, tendo aquele declarado aberta a re união.------- 

--------------------------------------------------- ------------- 

--------------- - ------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente perguntou se alguém do púb lico 

pretendia usar da palavra.------------------------- -------------

-----Usou da palavra o Senhor Arnaldo Seixas, que e logiou o 

célere trabalho da Câmara e Águas do Ribatejo, quan do solicitou 

os serviços a ambas as entidades. No entanto referi u-se ao 

estado degradado das casas e que a Câmara não faz n ada para 

solucionar este problema.-------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

------------------ PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA-----------------

----- O Senhor Presidente informou o Executivo da retirad a de um 

ponto na Ordem de Trabalhos, mais concretamente o p onto nove.---

-----O Executivo concordou.------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Vereador  Manuel Sebastião pretende esclarec imento sobre  

a situação do amianto na escola P3, em relação ao r equerimento 

que fez em Fevereiro sobre pessoal, do qual ainda n ão obteve 
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resposta.------------------------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente incumbiu o Senhor Vice Pre sidente de 

saber se o balanço social se encontra pronto, e em caso 

afirmativo o faça chegar ao Vereador. Em relação à P3, informou 

que a cobertura da escola tem amianto, no entanto n ão está 

directo, uma vez que a tem placa. Disse ter sido so licitado um 

parecer ao Instituto Ricardo Jorge mas que ainda nã o obteve 

qualquer resposta. Por fim, lembrou que na ultima r eunião de 

Câmara foi aprovada uma candidatura ao QREN, e que se tudo 

correr como previsto haverá a possibilidade de se s ubstituir o 

telhado.------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----Usou da palavra o Senhor Vice Presidente com i nformação de 

que começou hoje, dia 7 e até dia 16 de Abril as “F érias 

Desportivas da Páscoa”, em Almeirim, Fazendas e Ben fica do 

Ribatejo, em regime livre e aberto, entre os 8 e os  16 anos, e 

sem obrigação de horário.-------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----A Senhora Vereadora Maria Emília deu conhecime nto do inicio 

do trabalho da nutricionista que se encontra a acom panhar as 

refeições do Concelho, quer a nível do ensino básic o, quer dos 

Jardins de Infância, e logo que haja relatório elab orado, o 

mesmo será dado a conhecer.------------------------ -------------

-----Nesta sequência o Senhor Presidente informou q ue os 

refeitórios das escolas se encontram a servir refei ções aos 

alunos carenciados, no período das férias da Páscoa .------------ 

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vereador Eurico Henriques, falou das comemorações 

do “25 de Abril”, e dos esforços conjugados entre a  Assembleia e 

a Câmara Municipal, para levar a cabo os espectácul os.----------

-----Informou ainda das actividades que irão decorr er ao longo 

dos próximos dias.--------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço informou que esteve 
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presente numa iniciativa que considera interessante , em Paço dos 

Negros, que consistiu numa peça de teatro realizada  nas ruínas 

do Paço. A mesma foi muito participada, lamentou o facto de não 

estar mais ninguém do Executivo, nem que da mesma t ivesse dado 

conhecimento pela newsletter nas comemorações do “2 5 de Abril”, 

no entanto e já que o grupo vai continuar as repres entações ao 

longo do mês, poderá ser interessante a sua divulga ção. 

Continuou, dizendo que durante a viagem para Paço d os Negros 

reparou que o caminho se encontra em muito más cond ições. Por 

fim, solicitou que logo a Câmara receba o relatório  

relativamente ao amianto na escola, o mesmo seja di stribuído.---

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vereador Manuel Sebastião agradeceu a o Vereador da 

Cultura o envio do programa das comemorações do Vin te e Cinco de 

Abril.--------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente em relação à newsletter, i nformou que 

todas as associações receberam uma carta, a qual in dicava um 

mail para envio da respectiva programação. No tocan te à estrada, 

reconhece que esta já teve melhores dias, e que se está a fazer 

tudo para que se possa arranjar, em primeiro lugar da Rua do 

Paço e a Rua Moinho de Vento, é intenção depois des tas começar 

no troço desde o “Falcato” ao Vale João Viegas. Rel ativamente às 

casas mencionadas pelo Senhor Arnaldo, deu conhecim ento de que 

os proprietários já foram notificados, só que exist em 

procedimentos e prazos a cumprir, não se podendo ab reviar o 

prazo dos mesmos, no entanto já houve situações em que as casas 

foram mesmo deitadas abaixo.----------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------                                                                                    

------------------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA----------------------

-----O Senhor Presidente deu conhecimento ao restan te Executivo 

do Despacho, por si emanado, o qual passo a transcr ever:--------

-----“Considerando a tradição existente no sentido da concessão 
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de tolerância de ponto nos serviços públicos na épo ca da Páscoa, 

pela relevância que a mesma assume enquanto momento  de reunião 

familiar;------------------------------------------ -------------

-----Determino:------------------------------------ -------------

-----No uso da competência que me é conferida na al ínea a) do 

número 2 do artigo 35º da Lei número 75/2013, de 12  de Setembro, 

concessão de tolerância de ponto no dia 17 de Abril  a todos os 

trabalhadores da Câmara Municipal.----------------- -------------

-----No caso de existir algum serviço que exija uma  contínua 

disponibilidade dos respectivos trabalhadores, este s poderão 

gozar a tolerância com as respectivas chefias.”---- -------------

-----O Executivo tomou conhecimento.--------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------  

-------------------- DELIBERAÇÕES DIVERSAS------------------ -----

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSIDIO À 

ASSOCIAÇÃO DE APOIO ÀS FAMILIAS DE FAZENDAS DE ALME IRIM PARA 

IMPLEMENTAÇÃO DE MEDIDAS DE AUTOPROTECÇÃO---------- -------------

----- Presente pelo Senhor Presidente a seguinte proposta :-------

-----“Pedro Miguel César Ribeiro, Presidente da Câm ara Municipal 

de Almeirim, ao abrigo do disposto na alínea o), nº  1 do artigo 

33º da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, proponho ao Executivo que 

delibere a aprovação de um subsidio a atribuir à As sociação de 

Apoio Famílias de Fazendas de Almeirim, no valor de  € 3.500,00 

(três mil e quinhentos euros).”-------------------- -------------

-----Acompanha a proposta, o pedido da Associação e  a respectiva 

informação de cabimento.--------------------------- -------------

-----Posta a votação, foi a proposta aprovada por m aioria, com 

os votos a favor do PS e Coligação Amar a Terra, e a abstenção 

da CDU. ------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE EMISSÃO DE PARECER 

PREVIO VINCULATIVO, FAVORÁVEL À AQUISIÇÃO DE SERVIÇ OS: 

CONTRATAÇÃO DE NOVO SEGURO DE ACIDENTES PESSOAIS/GRUPO PARA 

ACTIVIDADE TEMPORÁRIA – FERIAS DESPORTIVAS PASCOA –  2014--------
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----- Presente pelo Senhor Presidente a seguinte proposta :-------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1 do artigo 

33º da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, com o previs to nos 

números 4 e 10 do artigo 75º da Lei 66-B/2012, de 3 1 de 

Dezembro, proponho ao Executivo que emita parecer p révio 

vinculativo favorável à aquisição de serviços: “Con tratação de 

Novo Seguro de Acidentes Pessoais/Grupo para Activi dade 

Temporária – Férias Desportivas Páscoa – 2014”, de acordo com 

informação dos serviços que se anexa.”------------- -------------

-----A proposta encontra-se acompanhada da informaç ão do 

Gabinete de Seguros da Autarquia, informação de cab imento, 

declaração da Segurança Social, certidão emitida pe la Autoridade 

Tributária e Aduaneira e cotação da Seguradora.---- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE REGULAMENTO “PROGRAMA DE APOIO 

ECONÓMICO A FAMILIAS EM SITUAÇÃO DE MAIOR VULNERABI LIDADE, PARA 

POSTERIOR ENVIO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL------------- -------------

-----Proposta apresentada pelo Senhor Presidente:-- -------------

-----“Pedro Miguel César Ribeiro, Presidente da Câm ara Municipal 

de Almeirim, ao abrigo do disposto na alínea K), nú mero 1 do 

artigo 33º da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, consi derando que a 

proposta de regulamento foi publicada em D.R. nº 33 , II Série, 

em 17.02.2014 bem como afixada em Edital para efeit os de 

apreciação pública e, decorrido o respectivo prazo,  sem que 

existam quaisquer sugestões ou reclamações à mesma,  proponho ao 

Executivo que delibere a aprovação do “Regulamento Programa de 

Apoio Económico a Famílias em Situação de Maior 

Vulnerabilidade”, para posterior envio à Assembleia  Municipal.”-

-----Acompanha a proposta o Edital e a Publicação e m Diário da 

República.----------------------------------------- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------
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----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE EMISSÃO DE PARECERES 

PREVIOS VINCULATIVOS, FAVORÁVEIS EM CONTRATOS DE 

PRESTAÇÃO/AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS – AJUSTES DIRECTOS 

SIMPLIFICADOS-------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente apresentou a proposta do s eguinte 

teor:---------------------------------------------- -------------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1 do artigo 

33º da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, com o previs to nos 

números 4 e 11 do artigo 73º da Lei 83-C/2013, de 3 1 de 

Dezembro, proponho ao Executivo que emita parecer p révio 

vinculativo favorável à aquisição dos serviços: “Co ntratos de 

Prestação/Aquisição de Serviços – Ajustes Directos 

Simplificados”, de acordo com informação dos serviç os que se 

anexa.”-------------------------------------------- -------------

-----A proposta está devidamente informada e cabime ntada.-------

-----Posta a votação, foi a proposta aprovada por u nanimidade.--

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO COM O 

NÚCLEO DOS EX MARINHEIROS DA ARMADA DO CONCELHO DE ALMEIRIM PARA 

LIMPEZA, MANUTENÇÃO E PRESERVAÇÃO DA VALA DE ALPIARÇA-----------

----- Proposta apresentada pelo Senhor Vereador Joaquim S ampaio:-

-----“Em prol do reconhecimento do papel fundamenta l das Câmaras 

Municipais em actividades de desenvolvimento local,  o Município 

de Almeirim tem sido um agente dinamizador, que em muito tem 

contribuído para o desenvolvimento e renovação loca l, 

coordenando esforços e participando em projectos da s mais 

diferentes índoles, pretendendo pelo presente Proto colo assumir 

a sua participação, neste projecto que contempla a limpeza, 

manutenção e preservação da Vala – “Vala Limpa – Va la com 

Vida”.--------------------------------------------- -------------

-----O desenvolvimento local é uma das motivações d a Câmara 

Municipal, daí que a realização da limpeza e manute nção da Vala 

de Alpiarça surja, como meio de preservação e renov ação local 

para o melhoramento da qualidade de vida dos muníci pes.---------
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-----Em estreita colaboração com o Município, vem a ssociar-se ao 

projecto o núcleo de Ex - Marinheiros da Armada do Concelho de 

Almeirim.------------------------------------------ -------------

-----Considerando que:----------------------------- -------------

-----A celebração de um Protocolo com o núcleo de E x – 

Marinheiros da Armada do Concelho de Almeirim tem p or finalidade 

flexibilizar o processo de concessão de apoios fina nceiros ao 

associativismo, bem como responsabilizar os contrae ntes pelo 

integral cumprimento das obrigações por estes assum idas e 

assegurar a publicidade e a transparência das condi ções 

inerentes à comparticipação financeira atribuída.-- -------------

-----E, atento que:-------------------------------- -------------

-----Nos termos do número 1 e da alínea k) do númer o 2 artigo 

23º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro, constitue m atribuições 

do Município a promoção e salvaguarda dos interesse s próprios 

das respectivas populações, incluindo a área do amb iente.-------

-----São competências da Câmara Municipal nos termo s da alínea 

t) do número 1 do artigo 33º, da Lei 75/2013, de 12  de Setembro, 

assegurar incluindo a possibilidade de constituição  de 

parcerias, o levantamento, classificação, administr ação, 

manutenção, recuperação e divulgação do património natural, 

cultural, paisagístico e urbanístico do Município;- -------------

-----Proponho que seja apreciado e aprovado o Proto colo de 

Limpeza, Manutenção e Preservação da Vala de Alpiar ça, que junto 

de anexa, para vigorar até 31 de Dezembro de 2014”. -------------

-----Acompanha a proposta o referido Protocolo, bem  como a 

informação de cabimento no valor de 15.000,00 euros .------------

-----O Senhor Presidente informou que já houve há a lgum tempo um 

Protocolo com o núcleo dos Ex-marinheiros, e que na  altura ficou 

um valor pendente para pagamento, entretanto este a ssunto ficou 

resolvido. Disse ser de opinião que este é um probl ema que 

deveria ser tratado com as entidades competentes, m as dado que 

não é resolvido pelas mesmas, apesar do imensos fax es que lhes 

são enviados, o melhor é “meter mãos à obra” e proc eder à 

limpeza da vala, até para evitar a morte dos peixes , com o 
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baixar das águas, e com o crescimento dos jacintos.  Por fim, 

frisou que se a vala precisa de limpeza, se as enti dades 

competentes não procedem à mesma, se a Autarquia ta mbém não tem 

meios humanos para a fazer, a solução é a celebraçã o deste 

protocolo. Dirigindo-se à Vereadora Sónia Colaço, d isse-lhe que 

espera que não seja apresentada nenhuma queixa em r elação aos 

diques, porque a ausência dos mesmos provocará a mo rte dos 

peixes.-------------------------------------------- -------------

-----A Vereadora Sónia Colaço retorquiu que a CDU n ão vê mal na 

colaboração entre a Câmara e outras entidades, até dada a 

existência de protocolos, no entanto, e tendo sido já levantadas 

algumas questões sobre o assunto por membros da Ass embleia 

Municipal, deve ser efectuado um balanço para saber  se houveram 

ou não benefícios reais. É de opinião ser important e a entrega 

de relatórios para fazer o ponto da situação. A CDU  é de opinião 

que a Câmara não se deve sobrepor às competências q ue são de 

outras entidades, e logicamente se estas não forem abordadas com 

os assuntos nunca darão uma resposta. Em relação ao s diques, 

opinou que devem ser revistas as aberturas em altur a de muito 

escoamento de água.-------------------------------- -------------

-----Posto a votação, foi aprovado por maioria, com  os votos a 

favor do PS e Coligação Amar a Terra e a abstenção da CDU.      

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSIDIO AO RANCHO 

FOLCLORICO DE BENFICA DO RIBATEJO PARA APOIO AO FES TIVAL 

INTERNACIONAL DE FOLCLORE DO CONCELHO DE ALMEIRIM---------------

----- O Senhor Vereador Eurico Henriques deu conhecimento  da 

seguinte proposta:--------------------------------- -------------

-----“ O Festival Internacional do Folclore do Concelho de  

Almeirim (FIFCA) é hoje um festival de referência n o panorama 

local da região.----------------------------------- -------------

-----A sua realização permite que o nome do Concelh o seja 

divulgado em Portugal e no estrangeiro.------------ -------------

-----Pelo que, nos termos da alínea u) do número 1,  do artigo 
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33º da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, proponho a a tribuição de 

um subsidio ao Rancho Folclórico de Benfica do Riba tejo, 

enquanto organizador do FIFCA, no montante de € 6.1 74,00 (seis 

mil cento e setenta e quatro euros).”-------------- -------------

-----Acompanha a proposta a informação de cabimento .------------

-----Foi aprovado por unanimidade proceder à transf erência de 

6.174,00, para apoio.------------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSIDIO À 

ASSOCIAÇÃO CULTURAL E DESPORTIVA DE BENFICA DO RIBATEJO PARA 

APOIO AO FESTIVAL INTERNACIONAL DE FOLCLORE DO CONCELHO DE 

ALMEIRIM------------------------------------------- -------------

----- Proposta apresentada pelo Vereador Eurico Henriques :------ -

-----“ Atendendo que a Associação Cultural e Desportiva de  

Benfica do Ribatejo põe as suas instalações à dispo sição do 

Rancho Folclórico da localidade para a distribuição  de refeições 

e ensaios dos grupos internacionais participantes n o FIFCA 

2014.---------------------------------------------- -------------

-----Atendendo a que o FIFCA já tem um impacto cult ural e 

etnográfico no nosso Concelho e região.------------ -------------

-----Pelo que,  nos termos da alínea u) do número 1 , do artigo 

33º da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, proponho a a tribuição de 

um subsidio à Associação Cultural e Desportiva de B enfica do 

Ribatejo, para apoio ao FIFCA, no montante €650,00 (seiscentos e 

cinquenta euros)”.--------------------------------- -------------

-----A proposta encontra-se cabimentada.----------- -------------

-----Foi aprovado por unanimidade proceder à transf erência de 

650,00 euros para a Associação Cultural e desportiv a de Benfica 

do Ribatejo. -------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE ATRIBUIÇÃO DE HABITAÇÃO SOCIAL 

SITA NO BAIRRO AMCOFA, FAZENDAS DE ALMEIRIM, ATRAVE S DA 

CELEBRAÇÃO DE CONTRATO DE ARRENDAMENTO, A UMA FAMILIA CARENCIADA 



                                                                                                                            07/04/2014 
                                                                                                                                                                                                                                                         APROVADA 
                                                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                                           
 

 10

QUE SE ENCONTRA NA LISTA DE ESPERA PARA HABITAÇÃO S OCIAL.-------

----- Proposta apresentada pelo Senhor Vereador Joaquim S ampaio:-

----- “ Perante a crescente dificuldade das famílias no ace sso ao 

mercado da habitação à elevada lista de espera exis tente neste 

Município para alojamento a habitações sociais, con siderando as 

atribuições do Município no que se refere à promoçã o e 

salvaguarda dos interesses próprios das respectivas  populações, 

nomeadamente quanto à acção social, conforme a alín ea h) do 

número 2, do artigo 23º, da Lei 75/2013, de 12 de S etembro, 

proponho ao Executivo a aprovação de atribuição de habitação 

social sita no Bairro Amcofa, Fazendas de Almeirim,  à família de 

Emilia da Conceição Rodrigues Pascoal, a qual const a da lista de 

espera para habitação social, através da celebração  de contrato 

de arrendamento.”.--------------------------------- -------------

-----A proposta encontra-se devidamente fundamentad a pelo 

Gabinete de Acção Social.-------------------------- -------------

-----Esta proposta foi retirada da ordem de Trabalh os.----------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------   

-----------------------EXPEDIENTE GERAL------------ -------------  

----- DESLOCAÇÕES DO AUTOCARRO – O Executivo deliberou por 

unanimidade contabilizar as deslocações do Autocarr o ao serviço 

das seguintes entidades: Associação de Andebol de A lmeirim: 

593,25€; Universidade Sénior de Almeirim: 476,19€; Guarda 

Nacional Republicana: 228,64€; Mais Leziria: 55,50€ ; Escola do 

Charcos: 1.629,15€; Escola de Natação: 87,90€; Asso ciação Vinte 

Quilómetros de Almeirim – Secção de Andebol: 223,50 €; Escuteiros 

de Almeirim e Fazendas: 41.55€; Escola Secundária d e Almeirim: 

493,71€; Hóquei Clube “Os Tigres”: 1.135,50€; Agrup amento de 

Escolas de Fazendas: 303,01€; Junta de Freguesia de  Almeirim: 

326,17€; EERT Alentejo e Ribatejo: 83,23€; Centro P aroquial de 

Almeirim: 213,72€; Orfeão de Almeirim: 470,97€.---- -------------    

--------------------------------------------------- -------------

----- ATAS -  Tendo sido previamente distribuídas por todo o 

Executivo as actas dos dias 3, 13, 17, 24 e 31 de M arço, foram 
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todas aprovadas, com a abstenção da Senhora Vereado ra Sónia 

Colaço na acta do dia 17, por não ter estado presen te na 

reunião.------------------------------------------- ------------- 

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vereador Manuel Sebastião entregou do is 

requerimentos, os quais passo a transcrever:------- -------------

-----Requerimento nº 1----------------------------- -------------

-----“Requerimento sobre actividade das Associações , Acção 

Social e Execução Orçamental.---------------------- -------------

-----Manuel Sebastião Duarte Lopes, Vereador da Col igação “Amar 

a Terra” (PSD/PP/MPT), vem, ao abrigo do disposto n o nº1 do 

artigo 18º do Código do Procedimento Administrativo  e alínea a) 

do nº 1 do artigo 87º da Lei nº 169/99, de 18 de Se tembro, 

alterada pela lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, ve m requerer 

que lhe seja fornecido:---------------------------- -------------

-----1) Valor dos subsídios atribuídos às várias as sociações e 

número de atletas ou participantes que a associação  teve em 

actividade durante o trimestre.-------------------- -------------

-----2) Valor dos apoios sociais concedidos e que t ipos de 

apoio, indicando o número de crianças. Jovens e ido sos que 

beneficiaram dos apoios.--------------------------- -------------

-----3) Execução orçamental do trimestre.”--------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----Requerimento nº 2 ---------------------------- -------------

-----“Requerimento sobre actas da CLAS------------- -------------

-----“Manuel Sebastião Duarte Lopes , Vereador da C oligação 

“Amar a Terra” (PSD/PP/MPT), vem, ao abrigo do disp osto no nº1 

do artigo 18º do Código do Procedimento Administrat ivo e alínea 

a) do nº 1 do artigo 87º da Lei nº 169/99, de 18 de  Setembro, 

alterada pela lei nº 5-A/2002, de 11 de Janeiro, ve m requerer 

que lhe seja fornecido cópias das actas das reuniõe s da CLAS dos 

anos de 2013 3 2014.”------------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------  

-----SENHAS DE PRESENÇA – Foram comunicadas à Repar tição de 

Recursos Humanos da Autarquia, as presenças dos Sen hores 
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Vereadores na presente reunião de Câmara, para paga mento das 

senhas de presença.-------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------  

-----Às dezasseis horas foi encerrada a reunião.--- -------------

-----E  eu,________________________________________ ____________, 

Assistente Técnica desta Autarquia, elaborei a pres ente acta, 

que lavrei e subscrevi a qual vou assinar com o Sen hor   

Presidente.---------------------------------------- ------------- 

 

 

O Presidente da Câmara          A Assistente Técnic a 

 

 

 

 

 

 

 


